



UADY

FACULTAD DE
QUÍMICA
CAMPUS DE CIENCIAS
DE LA SALUD

Estudiantes de la Facultad de Química, integrantes de la 1ª generación de “Talentum Universidad: los líderes que nos hacen falta”. Br. Rubí Misol-Há Velasco Cárdenas y Jesús Aldair Canul Sánchez

Mérida, Yucatán, 20 de marzo de 2015.- “En México hay muchas empresas que tienen cargos para los jóvenes líderes pero al no encontrarlos se ven en la necesidad de recurrir a extranjeros o personas de mayor edad”, afirmó Rubí Misol-Há Velasco Cárdenas, una de los dos estudiantes de la Universidad Autónoma de Yucatán (UADY) seleccionados como integrantes de la primera generación de “Talentum Universidad: los líderes que nos hacen falta”, convocado por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).



ellos de la UADY.

“El problema de liderazgo juvenil es lo que realmente afecta porque las empresas tienen estos puestos y al no poderlos cubrir terminan por dárselos a otras personas”, recalcó Rubí Misol-Há, seleccionada junto con Jesús Aldair Canul Sánchez, ambos estudiantes del décimo semestre de la Facultad de Química de la UADY.

“Si este problema se solucionara habría muchas más oportunidades para los jóvenes mexicanos que perfectamente pueden ocupar estos lugares en las organizaciones”, expresó la estudiante participante de la convocatoria que reunió a más de 2,000 jóvenes universitarios de todo el país y de entre los cuales fueron finalmente seleccionados 60, dos de

Entrevistada en la Facultad de Química, acompañada de la Directora Zulema Cantillo Ciau y Jesús Aldair; Misol-Há afirmó que “en el país son escasos los programas que se dedican a formar líderes y por eso fue que esta convocatoria del CIDE llamó mi atención”.

Subrayó que actualmente los “líderes” no buscan objetivos que beneficien a la comunidad sino que hay un desvío para alcanzar metas personales y “creo que cuando un líder busca el objetivo para su beneficio y no para la comunidad, es cuando empieza un proceso de deterioro”.



UADY

**FACULTAD DE
QUÍMICA
CAMPUS DE CIENCIAS
DE LA SALUD**

La estudiante de la Facultad de Química expresó su orgullo y satisfacción participar en la convocatoria del CIDE ya que “es una excelente oportunidad para opinar y llevar la voz de los estudiantes con la finalidad de proponer alternativas de solución a problemas que aquejan al país”.

“Las experiencias de este evento, no tengo duda, las compartiré con mis compañeros universitarios porque creo que un líder es la persona con capacidad para formar a más líderes”, añadió.

Al respecto, Jesús Aldair, seleccionado también para las siguientes fases de la convocatoria, comentó que “las oportunidades existen, solamente hay que aprovecharlas, tenemos las herramientas necesarias y creo que es importante no olvidar de dónde venimos y, por lo tanto, tener en cuenta siempre que formamos parte de la sociedad”.

Coincidió con su compañera Misol-Há en “la pérdida de valores donde los líderes dejan de ver el bien común para buscar el bien personal” y destacó que “la importancia del evento organizado por el CIDE consiste en dotarnos de las herramientas para ver que se está haciendo mal y cómo podemos proponer soluciones”.

Como resultado de su selección los estudiantes de la UADY tendrán la oportunidad de hacer estancias en la Universidad de Stanford y en Silicon Valley buscando ampliar su panoramas en lo científico y tecnológico, señaló la doctora Zulema Cantillo, directora de la Facultad de Química, quien aseveró que “al participar los universitarios yucatecos fueron seleccionados por sus destacadas trayectorias académicas e interés en temas relacionados con medio ambiente y derechos humanos”.

La Directora de la Facultad precisó que la convocatoria se realizó por medio del Programa Interdisciplinario sobre Política y Prácticas Educativas del CIDE la cual se lanzó para detectar a los jóvenes líderes y la respuesta fue de más de 2,000 participantes de los cuales se seleccionó a 30 mujeres y 30 hombres, entre ellos los jóvenes de la UADY.

Se informó que el 26 de marzo los universitarios viajarán a la Ciudad de México para asistir a un curso de inducción y asignación de su reto social que deberán resolver en un periodo determinado, después, del 11 al 18 de julio estarán en Silicon Valley y en la Universidad de Stanford para perfeccionar sus propuestas de solución de retos asignados y en julio participarán en una jornada para exponer sus experiencias ante académicos, políticos y empresarios, finalmente, el 25 de julio presentarán sus propuestas de soluciones al reto social correspondiente.

Fuente: [Boletín informativo Prensa UADY](#)